

■ SANTA MARTA DE TORMES



Niños y profesores entregaron el cheque a Unicef. | FOTOS: EÑE

El reto de aprender a hacer la cama

Los niños del colegio Martín Gaité organizan una yincana para conocer las tareas domésticas y fomentar la igualdad

EÑE | SANTA MARTA

APRENDER a hacer la cama, a planchar, a tender la ropa, a hacerse un bocadillo o a poner la mesa es todo un reto para muchos niños que desconocen totalmente cómo se hacen las tareas domésticas. Por eso, el colegio Carmen Martín Gaité organizó ayer una divertida yincana infantil en la que en cada prueba, los equipos tenían que aprender a hacer alguna de estas labores.

Una yincana con un objetivo claro: fomentar la igualdad entre niños y niñas y que no haya tareas específicas por el sexo. Ayer desde luego, en Santa Marta todos plancharon, cuidaron bebés, pusieron lavadoras, tendieron la ropa, fregaron y ba-



Un grupo de escolares aprendieron a hacer la cama.

rrrieron suelos y aprendieron cómo se colocan los cubiertos de forma correcta en la mesa. Una actividad que hizo de ayer una jornada diferente. Y es que también el centro entregó a los re-

presentantes de UNICEF en Salamanca un cheque por valor de 402 euros recaudados en lun mercadillos de manualidades solidarias que organizó el colegio en el proyecto 'Gotas por Níger'.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio llevará su campaña de Educación Vial a un millar de escolares

Los alumnos de La Ladera, primeros en conocer la iniciativa

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los niños del Colegio La Ladera de Carbajosa de la Sagrada han sido los primeros en recibir las clases y participar en las actividades organizadas en la Campaña de Educación Vial puesta en marcha por el Ayuntamiento de Carbajosa en colaboración con la Policía Local y el programa Ciudad de los Niños.

Los objetivos de esta iniciati-

va son hacer más visible la presencia policial, familiarizar a los más pequeños con las normas de seguridad vial, y a través de ellos, al resto de la familia; y favorecer la convivencia ciudadana.

En estos encuentros, se explicará a los más pequeños el servicio público que presta la Policía Local en Carbajosa, así como las normas de seguridad vial que se deben respetar.

El Ayuntamiento repartirá 2.000 álbumes que ha editado para esta ocasión que tienen pegatinas y recrean las instalaciones del municipio. También les entregará a los niños un díptico sobre los servicios que presta la Policía Local en la localidad y cinco fichas que los pequeños se llevarán a casa para trabajar con las familias lo que antes han aprendido en el colegio.

■ CABRERIZOS



Un momento de la reunión celebrada ayer. | EÑE

La crisis hace que los mayores solo tengan los talleres del Ayuntamiento y la Diputación

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos organizará una programación específica para mayores, que complementará la programación ofertada por la Diputación de Salamanca en el programa "Depende de Ti". Unas actividades que se determinarán en marzo, tras una reunión entre los mayores y el consistorio de la localidad, según aseguraron ayer en una reunión con representantes de la Diputación.

Durante la reunión los mayores recibieron infor-

mación de las actividades que se incluyen en el programa "Depende de Ti" que ha sido solicitado por el consistorio. Unas actividades que serán las únicas que se programen, ya que en estos momentos desde la asociación no se está realizando ningún taller ni curso por la reducción de ingresos debido a la crisis.

Así, la programación del Ayuntamiento y la de la Diputación serán las únicas actividades con las que contarán los vecinos de mayor edad de Cabrerizos este año.

■ SANTA MARTA DE TORMES

Una alumna del Calisto y Melibea queda primera en el Certamen Ciceronianum

Una alumna del Instituto Calisto y Melibea de Santa Marta de Tormes ha quedado primera del distrito Universitario de Salamanca en el examen del Certamen Ciceronianum, convocado por la Sociedad Española de Estudios Clásicos. En concreto, la alumna es Ángeles Galán Fernández que cursa 2º de Bachillerato. El examen consistió en la traducción y comentario de un texto de Cicerón, escritor latino del siglo I a.C. La joven pasará ahora a la siguiente fase del certamen, en la fase regional. El instituto Calisto y Melibea tiene en su historia varios premios en este certamen, al que todos los años presenta alumnos entrenados por la profesora Mª Genoveva García. | EÑE



La Policía fue la encargada de dar las charlas a los niños. | EÑE